
 

 

 

 
 

Jahresbericht 2019 der Musikschulkommission  
 

 

Arbeitsschwer-

punkte 

 

- Mehrjahresplanung der MS 

- 50- Jahr-Jubiläum Musikschule 

- Leitbild der MS überarbeiten 

- Gespräche mit MS Hohenrain (Fusion) 

- Aktuelles und Operatives 

- Aufgaben- und Finanzreform 18 (AFR 18) 

 

 

Abgeschlossene 

Projekte 

 

- Entscheid der MS Hohenrain, sich mit der MS Obersee-

tal zusammen zu schliessen 

- OK für das 50-Jahr-Jubiläum ist definiert 

- Budget 2020 ist nach HRM 2 aufgesetzt mit Kostende-

ckungsgrad von 52.1% 

 

Anträge an den  

Gemeinderat 

 

- Musikdörfli mit Strassensperrung an 50-Jahr-Jubiläum 

- Budget der MS mit HRM 2 (52.1% Kostendeckungsgrad) 

 

laufende Projekte 

 

- Mehrjahresplanung rollend 

- Umstellung auf HRM 2 konkret 

- Leitbild der MS überarbeiten 

- 50-Jahr-Jubiläum 

- Konferenz der Seetaler Musikschulen 

- Schulraumplanung (Sanierung Avanti) 

- Datenbank: Pilotphase startet im September 2019 an 

der Volkschule, neue Software auf neues Schuljahr 

auch für MS  

 

 

Personelles 

 

- Rektor Daniel Lang neu in der MS- Kommission 

- Ab Anfang Schuljahr 2019/20 übernimmt Hubert Bösch 

(Römerswil) das Präsidium der MSK  

- Das MSK-Präsidium steht allen Mitgliedern offen 

 

 

Finanzielles 

 

- Deckungsgrad von 50% kann, Stand heute, eingehal-

ten werden im Schuljahr 2018/19 

 

Bemerkungen 

 

- Die Musikschulkommission hat sich 6 x getroffen, ist ak-

tiv, bespricht aktuelle Themen und stellt Anträge an 

den Gemeinderat 

- Dank für die gute Kommissionsarbeit an alle Mitglieder 

 

 

12. Januar 2020 / Hubert Bösch, Präsident 


